

Ludo hat den letzten Weg angetreten

Ludo stand mit seiner Freundin Calista und ihren Welpen am 14.01.2013 vor dem Tierheim. Es war schon sehr sonderbar, denn alle Hunde waren in guten Flugboxen untergebracht, die noch dazu mit Decken und Tüchern ausgelegt waren. Ludo und seine Freunde bekamen ihre Chance und wurden von uns aufgenommen.



Leider war Ludo von Anfang an nicht so gesund wie seine mitreisenden Freunde. Deshalb entschlossen wir uns, ihn recht bald in eine Pflegestelle auf der Insel Aegina zu geben, wo er kontrollierter medikamentös behandelt werden konnte. Anfangs schien es so, als sei er über den Berg und die Krankheit überwunden, denn er zeigte sich stets fröhlich und aufmerksam und war auch beim Spiel immer vorn dabei. Doch dann hatte ihn die Krankheit wieder eingeholt und er ist plötzlich und unerwartet, aber ohne Schmerz und Leid schnell eingeschlafen.

Lieber Ludo! Wir hoffen, dass wir Dir noch für eine kurze Zeit die Liebe geben konnten, die Dir früher sicher gefehlt hat. Jedenfalls hast Du es uns mit Deiner Freude und Lebenslust immer so zu verstehen gegeben.

Wir werden Dich nie vergessen – Du bleibst in unseren Herzen!

